



La tele de R ‘vuelve al cole’ con fútbol de primera y todo el entretenimiento

- *El nuevo Servicio R Infinity HomeBox revoluciona la experiencia de entretenimiento del público por su calidad de imagen y sonido premium y múltiples aplicaciones de uso.*
- *R refuerza su oferta de entretenimiento y complementa sus combos con fútbol de LALIGA EA SPORTS (primera división) 3 meses gratis y después 10€/mes durante un año gracias a su acuerdo con DAZN.*
- *El operador gallego mantiene la mejor oferta de cine y series con la opción TV Total, Netflix, HBO Max, SkyShowtime, Disney+ o Amazon Prime; y ahora también, fútbol de primera.*

Lunes, 11 de agosto de 2025.- R irrumpie en la nueva temporada con una oferta de tele*, que incluye fútbol de LALIGA EA SPORTS (primera división) tras su acuerdo con DAZN, un servicio con un descodificador *premium Infinity HomeBox* y un “todo incluido” con más de 90 canales de tele y las principales plataformas del mercado.

5 partidos de fútbol de LALIGA EA SPORTS por jornada en canales de DAZN

Quienes contraten con R el combo con el paquete de fútbol de DAZN disfrutarán durante un año, por solo 10€ más al mes, de los 5 partidos por jornada de las 35 jornadas de LALIGA EA SPORTS que emite la plataforma en DAZN LALIGA 1 y DAZN LALIGA 2 (siempre a través del descodificador del servicio de tele de R).

Además, la oferta de tele del *combo infinito* para quienes se hagan de R incluye, también durante un año, dos líneas móviles de tarifa ilimitada, la opción TV Total (con toda LALIGA HYpermotion), Netflix, SkyShowtime, HBO Max y tres meses gratis de DAZN.

*Agile Content a través de OVER THE TOP NETWORKS IBÉRICA, S.L.U. es proveedor del servicio de televisión de R (Fan y Total TV).



A su vez, los clientes de **R** podrán añadir a su combo de servicios el paquete de fútbol con los 5 partidos por jornada de las 35 jornadas de LALIGA EA SPORTS que emite DAZN LALIGA por solo 10€ al mes el primer año.

Experiencia única de entretenimiento con el Servicio **R Infinity HomeBox**

Esta temporada **R** da también un salto de valor en televisión con su nuevo Servicio **R Infinity HomeBox**, que incluye el descodificador *premium Infinity HomeBox*. Este equipamiento supone una verdadera revolución en la experiencia de uso del público de tele, al incorporar sonido inmersivo gracias a su **sistema de audio diseñado por Bang & Olufsen con Dolby Atmos**.

Por sus múltiples funcionalidades (UHD HDR10+, Dolby Vision, Dolby Atmos...) este descodificador puntero se convierte en el centro de entretenimiento del hogar, dotado de una nueva interfaz de tele más ágil, dinámica y moderna que, entre otras cosas, facilita el acceso sencillo a los canales. El Servicio **R Infinity HomeBox** destaca especialmente por su sonido de máxima calidad gracias al diseño de audio de Bang & Olufsen y es compatible con todos los usos: *streaming* 4K, videojuegos en línea, teletrabajo... por lo que su utilidad se multiplica para extraerle el máximo rendimiento.

Los/as clientes/as de **R** pueden contratar el Servicio **R Infinity HomeBox** por 5 euros al mes o formar un combo infinito XL con 1 giga de fibra, dos líneas móviles de tarifa ilimitada y la opción TV Total con el descodificador *Infinity HomeBox* de **R** incluido.

Adicionalmente, para completar la experiencia de audio inmersiva, se podrán añadir los altavoces traseros envolventes compatibles exclusivamente con el descodificador *Infinity HomeBox* de **R** por solo 3€ al mes adicionales durante 48 meses.

Sobre DAZN

DAZN, el destino de referencia para los fans del fútbol europeo, del fútbol femenino, del boxeo, las MMA y la NFL (fuera de EE. UU.), está construyendo la plataforma definitiva de entretenimiento deportivo, con derechos de competiciones de primer nivel, tecnología de última generación y distribución multiplataforma. DAZN quiere que los aficionados de todo el mundo puedan ver deporte, leer noticias, apostar, jugar, compartir, socializar, comprar entradas y merchandising, todo en un único lugar, con una sola cuenta y monedero y en la misma app. Para obtener más información sobre DAZN, sus productos, equipo directivo y actividad, visita www.dazngroup.com

Sobre R

R es el operador de telecomunicaciones líder de Galicia que ofrece servicios de Internet, telefonía fija, telefonía móvil, banda ancha, televisión digital y luz + gas. Y para empresas, soluciones IoT (Internet de las cosas), tecnología de Smart Cities e Industria 4.0. Como marca reconocida con fuerte implicación local y líder en fibra óptica y servicios convergentes de telecomunicaciones, R es la opción preferida en los hogares y empresas de Galicia allí donde tiene desplegada su red de fibra óptica. Desde abril de 2024 forma parte de MasOrange, líder del sector de las telecomunicaciones en España por número de clientes/as y el operador gallego es la enseña del grupo en Galicia, donde ya ha superado la cifra de 1,7 millones de hogares cubiertos con la fibra óptica más avanzada del mercado y más del 90% de la población con disponibilidad de acceso al 5G. (R.gal)

comunicación R

prensa@mundo-r.net

R.gal